

EDUCATION ■ Une centaine d'élèves s'est investie dans la création d'une radio lycéenne, sur les ondes dès lundi

Edmond-Perrier passe derrière le micro

Ils parleront politique, cinéma, sport, musique... « Good morning Perrier », une radio créée par le lycée Edmond-Perrier, donnera la parole aux élèves de l'établissement.

Sarah Bourdedas

Ils n'ont pas vraiment le trac. « Enfin, pas encore... » Mais pour Éhnan, Camille, Arthis et Anna, l'heure du grand oral avance à grands pas. Pas d'examens au programme de ces lycéens, mais un rendez-vous : tous les quatre sont attendus, à partir de lundi prochain, au micro de « Good morning Perrier », une radio créée par le lycée.

L'initiative mobilise une centaine d'élèves, sur le pont depuis janvier dernier. « L'idée de monter une radio nous a été proposée par le proviseur », explique Camille, 17 ans. « On a tous décidé de s'investir à fond afin de pouvoir mener ce projet jusqu'au bout. Et on est plutôt fiers qu'il se soit concrétisé. »

Un projet à la fois pédagogique et citoyen

Enthousiaste à l'idée de passer derrière le micro, la jeune fille ouvrira, dès 7 heures lundi prochain, le bal des hostilités radio-phoniques. « Nous, on parlera actualité et politique, mais sans se risquer à trop d'analyse. » Pour Arthis et Éhnan, élèves de terminal, ce sera le cinéma. « Mais japonais ! », prévient Arthis. « L'idée, c'est de mettre en



INVESTISSEMENT. Les élèves s'attellent à l'écriture « radiophonique » de leurs émissions, ou comment écrire pour « être entendu ». PHOTO PIERRE BOUCHÉ

avant des films qui ne sont pas forcément très connus du grand public. »

S'ils seront plus de 80 à prendre la parole sur les ondes de « Good morning Perrier », les plus timides ne seront pas oubliés pour autant. « Une vingtaine d'élèves va s'atteler au côté technique de la radio », précise Didier Guilhaudt, le proviseur. « Ils gèreront le matériel, les

micros... », le tout prêté par une agence privée, Médiacoms.

Si le projet amuse les lycéens d'Edmond-Perrier, il n'en reste pas moins pédagogique. « Sur tout les ateliers d'écriture », explique Anna, 17 ans. « Quand on fait de la radio, il faut être capable d'écrire, non pas pour être lu, mais entendu. Tout doit être plus dynamique et direct. » Sans oublier le côté « citoyen »

du projet. Les émissions proposées par les lycéens ont aussi vocation à présenter le tissu associatif local et étudiant. Yohan, qui s'investit dans l'antenne lycéenne d'Amnesty, en présentera les actions. « Nous abordons ce qui est mis en place au lycée, à Tulle et, bien sûr, à l'international. »

De quoi proposer une vaste

Une multitude de programmes seront proposés pour une semaine

« Good morning Perrier » sera sur les ondes dès lundi prochain et jusqu'au vendredi 19 mai. Les élèves proposeront de l'information, de la politique ou même des interviews de personnalités locales.

Lundi prochain. De 7 heures à 8 h 45 : infos/politique, Mag de la santé, interview d'un enseignant-chercheur, météo en musique, MGEN. De 11 heures à 13 h 45 : maths, écodélégués, infos, news, BTS NRC, cinéma, interview Peep, interview Me Martche, Question du jour, humour, littérature, Amnesty jeunes. De 17 heures à 19 h 15 : musique, arts, débats libres, tatouage, cul-

ture, infos, sport, actus people, équitation.

Mardi 16 mai. De 7 heures à 8 h 45 : infos/politique, Mag de la santé, culture, cuisine, météo en musique, horoscope et beauté. De 11 heures à 13 h 45 : maths, infos, question du jour, News, BTS NRC, Interview J. Bachelier, Interview M. Seguin, arts, humour, interview C.R.G.E. De 17 heures à 19 h 15 : musique, ciné, débats libres, orientation : filière STMG, dessin, étudier à l'étranger, sport, culture/ciné, chants.

Mercredi 17 mai. De 7 heures à 8 h 45 : infos/politique, Mag de la santé, musculation, jeunes :

sortir en Corrèze, interview d'un responsable de l'accueil des réfugiés. De 11 heures à 13 h 45 : maths, écodélégués, infos, News, BTS NRC, interview F.C.P.E Mme Artus, arts, interview PEP19, Amnesty jeunes, Abibac, SPA, horoscope.

De la politique, du sport et même des débats...

De 17 heures à 19 h 15 : interview de la Cour des arts, ciné, métal, tatouage, équitation, étudier à l'étranger, sport, culture et musique.

Lundi 18 mai. De 7 heures à 8 h 45 : infos/politique, Mag de la santé, culture, boxe, météo en musique, horoscope, beauté. De

11 heures à 13 h 45 : maths, écodélégués, infos, News, BTS NRC, ciné, interview de l'association des anciens élèves d'Edmond-Perrier, humour, musique. De 17 heures à 19 h 15 : musique, foot, débats libres, orientation : filière STMG, péche, infos, sport, actus people, sciences.

Vendredi 19 mai. De 7 heures à 8 h 45 : infos/politique, Mag de la santé, parcours atypiques, météo en musique, beauté, ciné. De 11 heures à 13 h 45 : maths, écodélégués, Question du jour, News, BTS NRC, La parole aux élèves d'Edgar-Pisani, Amnesty jeunes, interview du

Rotary club de Tulle, chants, C.V.I., mot de la fin avec Didier Guilhaudt.

Des plages de rediffusion sont proposées, chaque jour, de 9 heures à 11 heures, de 14 heures à 17 heures et de 19 h 30 à 22 heures (sauf le vendredi). ■

À RETROUVER

Sur Internet et les ondes. La radio « Good morning Perrier » peut-être écoutée sur la fréquence 107,5 FM, dans un rayon de 30 km autour de Tulle, ou sur internet : www.edmondperrier.fr.